



## SALLE LAFOUCRIÈRE

# Les escrimeurs montluçonnais prêts pour une nouvelle saison



**GROUPE.** Cadets, juniors et seniors sont prêts à repartir.

**Le bureau du Cercle d'escrime s'est réuni en fin d'année, salle Lafoucrière, aux Guineberts, pour dresser le bilan de l'année écoulée.**

Le président François Lacroix s'est félicité de la bonne santé de l'association. Le recrutement de nouveaux adhérents a compensé la baisse d'effectif de début 2016. L'effectif est à 80 licenciés au moment d'attaquer l'année 2017. Le bilan financier présenté par Jean-François Guers est équilibré. Il va permettre d'investir et de continuer à renouveler le matériel électrique.

Quelques interrogations subsistent sur le fonctionnement de la grande région regroupant les ligues d'Auvergne, du Lyonnais et du Dauphiné-Savoie. Le

bureau souhaite garder l'organisation d'un tournoi de zone pour ancrer l'Allier et ne pas être oublié dans la nouvelle configuration.

Le maître d'armes Christophe Noiret est satisfait des bons résultats des jeunes compétiteurs avec plusieurs places de finaliste lors de compétitions importantes comme celles obtenues par Corentin Grimault et Camille Odin. Sans oublier les résultats prometteurs d'Antoine Cors, Daniel Miranda, Esteban Beillonnet et Hugo Chapis. ■

➔ **Entraînements.** Ils ont lieu au gymnase des Guineberts, allée Jean-Jacques Soulier. Pour tout renseignement, téléphoner au 04.70.09.06.75. Il est toujours possible de s'inscrire au club en bénéficiant d'une cotisation réduite avec trois essais gratuits.

16/03/2017

ESCRIME ■ Aux championnats d'Auvergne seniors

# Plusieurs podiums à l'épée

Dimanche dernier, à Chamalières, les escrimeurs de la salle Lafoucrière ont participé aux championnats d'Auvergne seniors à l'épée.

Les Montluçonnais n'ont pas remporté de titres mais ils sont montés sur les podiums. En individuel, le jeune Corentin Grimault s'est hissé en finale où il s'est incliné face à l'expérimenté Philippe Cony de Moulins sur le score de 15 à 12. Christophe Noiret, le maître d'armes montluçonnais, a terminé 3°.

Suivent Pierre Ronzière, 6° ; Bastien Raynaud, 8° ; Jean-Marie Domaniecki, 10° et Luc Julien, 11°. Par équipe, Corentin Grimault, Bastien Raynaud et Pierre Ronzière sont 2° ; Christophe Noiret, Jean-



VICE-CHAMPIONS. Corentin Grimault, Pierre Ronzière, Bastien Raynaud (de gauche à droite).

Marie Domaniecki et Luc Julien terminent à la 4° place. Plusieurs échéances importantes attendent le club en mars. Camille Odin, Antoine Cors et Tom Chiron seront à Dax pour une compétition du circuit national en moins de

17 ans. Corentin Grimault et Tom Chiron iront à Colmar en vue d'une sélection pour les championnats de France moins de 20 ans. À la fin du mois, les Montluçonnais seront à Cournon et à Châteauroux pour des tournois régionaux. ■

30/13/2017

ESCRIME ■ Bons résultats de la Salle Lafoucrière aux tournois régionaux

# Toujours à la pointe du combat

Les escrimeurs de la Salle Lafoucrière croisent le fer dans les tournois régionaux et reviennent rarement bredouilles.

Claude Marchal

Les escrimeurs de la Salle Lafoucrière sont allés, ces dernières semaines, à Cournon, Châteauroux et Issoire où ils ont croisé le fer avec les clubs régionaux.

Le président François Lacroix a suivi ce parcours avec le sourire : « Ces compétitions ouvertes au plus grand nombre permettent à chacun de s'évaluer. Les bons résultats que nous avons obtenus, sont essentiels. Ils créent une dynamique positive au sein du club. »

A Cournon, Camille Odin remporte le trophée en moins de 17 ans. Dans la même catégorie, Laurine Jied a obtenu une belle 3° place. Cerise Brosset termine 7° et Sophie Ronzière,



TROPHÉE. Les jeunes escrimeurs sont revenus du tournoi d'Issoire avec le trophée par équipe à l'épée.

re, 8°. Les garçons du même âge se sont montrés à la hauteur. Antoine Cors est 3°, Daniel Santos 6°, Florian Cantuel, 8° et Maël Chantreau, 10°.

En seniors, Christophe Noiret, le maître d'armes de la salle, s'est incliné en finale. Bastien Raynaud a pris la 8° place. A Issoire, au fleuret, la bonne sur-

prise est venue de la jeune Inès Carpentier qui a gagné le tournoi en moins de 9 ans.

En moins de 11 ans, Corentin Maciag finit 6°. En moins de 14 ans, Esteban Beillonnet et Victor Greuzard sont 11° et 19°. Toujours à Issoire mais à l'épée, les Montluçonnais ont réalisé une belle per-

formance en s'imposant par équipe. Un trophée dû au succès d'Hélène Deschamps en moins de 17 ans, suivie de Cerise Brosset qui accède à son premier podium (3°). Dans la même catégorie, les garçons ont brillé avec Daniel Santos qui remporte son premier tournoi et Antoine Cors, 3°. En seniors, Corentin Grimault, surclassé, obtient une médaille d'argent en s'inclinant d'une touche en finale. Jean-Marie Domaniecki a terminé 8°.

Enfin, à Châteauroux, le Cercle était représenté par les seniors Jean-Marie Domaniecki et Julien Audoux. Dans un contexte relevé, ils finissent 25° et 31°. ■

➔ **En mai.** Les Montluçonnais iront aux championnats de France. Cinq jeunes sont déjà qualifiés, Hugo Chapy en moins de 14 ans, Antoine Cors, Tom Chiron et Camille Odin en moins de 17 ans, et Corentin Grimault en moins de 20 ans.



## RENTRÉE

# Reprise pour les escrimeurs de la Salle Lafoucrière



**JEUNES.** Le cercle met toujours l'accent sur la formation.

**Les escrimeurs de Montluçon vont reprendre le chemin de la salle d'armes, au gymnase des Guineberts.**

Les épistes, des 15 ans aux vétérans, feront leur prérentrée, dimanche 3 septembre, avec une remise en condition physique.

Ensuite, les inscriptions pour les enfants et les débutants se feront mercredi 6 et vendredi 8 septembre, à partir de 17 h 30 pour une reprise des cours lundi 11 septembre. L'accent sera mis sur la formation, la participation aux compétitions à tous niveaux. L'enseignement est dispensé par Christophe Noiret, maître d'armes di-

plômé d'état. Deux tournois sont programmés, les 14 et 15 octobre pour les jeunes et le 10 décembre pour les seniors. Les championnats d'Auvergne vétérans se dérouleront courant mars 2018 à Montluçon.

Le cercle d'escrime sera également dimanche 10 septembre, de 10 heures à 18 heures, au centre aqualudique pour la Fête du sport. Ce sera l'occasion d'assister à des démonstrations et de participer à des initiations gratuites. ■

➔ **Pratique.** Renseignements : 04.70.09.06.75 ; [president@escrime-montlucon.com](mailto:president@escrime-montlucon.com).